

Le chanteur de l'occident - 1/1

Interprété par Jean-Pax Mefret.

Puisqu'il faut le dire en chansons,
Puisque la guitare est devenue une arme,
Je viens chanter l'espoir,
Je chante contre le Grand Soir,
Je viens chanter pour l'Occident.

Puisque l'un de vous a chanté Potemkine,
Moi je viens chanter Soljénitsyne.
Je dénonce les camps,
Les camps du temps présent,
Ignorés par les nouveaux bien-pensants.

Même si l'un de vous parle de calomnie,
Moi je chante les accords d'Helsinki.
Je chante pour Sakharov,
Et contre les tyrans
Qui lancent leurs Anthonov sur le pays afghan.

Vous n'avez pas le monopole du mot Liberté.
Vous n'avez pas le monopole du mot Vérité.

Budapest en Hongrie,
Prague en Tchécoslovaquie,
Les Juifs en Sibérie,
Le Mur de Berlin
Et maintenant Kaboul
Sont là pour témoigner.

Puisqu'il faut choisir entre deux camps,
Puisqu'il faut s'engager en chantant,
Moi je chante l'Espoir,
Je chante contre le Grand Soir.
Je suis un chanteur d'Occident.

Alors, chante l'Espoir,
Chante contre le Grand Soir,
Chante fort, chante pour l'Occident.
Chante, chante, chante pour l'Occident.